
PREGUNTA  PARA  RESPUESTA  ESCRITA  QUE  PRESENTA  JESÚS  GIMÉNEZ
GALLO, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘DESFASE
EN EL CONSUMO ELÉCTRICO MUNICIPAL’

¿Ha hecho el Ayuntamiento alguna estimación del desfase económico para 2022 por las
facturas de consumo eléctrico respecto de lo presupuestado para 2022? En caso negativo
¿Por qué no lo ha hecho? En caso afirmativo ¿A qué cantidad asciende?

      En Cartagena, a 21 de marzo de 2022

Fdo. José López Martínez Fdo. Jesús Giménez Gallo

Concejal-Portavoz Grupo Municipal MC                      Concejal Grupo Municipal MC

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


